



Rallye Maths

publié le 16/05/2022

Participation des classes de 6èmes au Rallye Maths

Descriptif :

Les deux classes de 6èmes ont participé à un concours de Maths, le Rallye de l'académie de Poitiers...

Les deux classes de 6èmes ont participé à un concours de Maths, le Rallye de l'académie de Poitiers.

Ce concours est proposé par l'APMEP : <http://apmep.poitiers.free.fr/>

Tout d'abord, pendant quelques séances, les élèves ont résolu deux problèmes, ont créé des affiches avec l'aide de Me Calas et se sont entraînés sur des exercices de raisonnement et de logique.

Et le mardi 8 mars, ils ont passé l'épreuve terminale en essayant de résoudre 6 problèmes.

Toutes ces recherches se sont effectuées par groupe et chaque classe a proposé un seul dossier bilan.

Ensuite, un jury académique a établi un podium des trois meilleures classes et a distribué des "étoiles" aux autres classes suivant la qualité de leur dossier.

De 2 étoiles pour les moins bons dossiers à 5 étoiles pour les meilleurs.

Aucune de nos deux classes a fini sur le podium mais elles ont toutes les deux obtenu de bons résultats.

La classe de 6ème Chopin a eu 5 étoiles (le maximum mais pas de Podium tout de même) et la classe de 6ème Marie Curie a obtenu 4 étoiles.

De très bons résultats qui prouvent que les élèves peuvent produire de "belles choses" ensemble et qui montrent que les efforts paient.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.